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皆さん今日は、本日からいよい

よ石川年度の開始となります、前

年度の石黒会長、前々年度の外山

裕一会長のお二人には大変な時に

会長を経験され、ロータリクラブ

の行事がほとんど実施されずご苦

労様の一言です。それに伴い役員、

理事の皆様も大変苦労されご苦労様でした。 

私事ですが 1 年ぶりで先週木曜日と金曜日の 2 日間

東京へ出張へ行ってきました。帰ってきたけれど家

族は３～４日ホテルに泊まり経過をみてから戻って 

きて欲しいといわれましたのでワシントンホテルで 3 泊 4 日で滞在してました、毎日検査キットで検

査して陰性か陽性かをチェックしてすごしておりました、無事体温も問題なく熱もなく味覚も全く問

題がなく自宅に戻ることができました。たった 1 日出張に行って来ただけで大変でした。先週末には

地場産センターで大規模接種が行われ道路の角々には大規模接種会場の案内が出ておりました。でき

るだけ早く接種して通常の状態に戻って頂きたいです。 

三蜜という言葉も昨年は毎日マスコミ等で聞かされてきましたが最近はほとんど聞こえて来なくな

りました。つまり「密閉、密集、密接」を控えようということです。ソーシャルデスタンスを守りコ

ロナに感染しないよう十分注意してゆきましょう！ 

今年度から例会時の食事は元に戻して開始時間も通常に戻して開会いたします。食事の際は出来る

だけおしゃべりはしないで黙々と食事を召し上がっていただきたいと思います。私語は謹んでいただ

きたいと思います。料理を作って頂いた方への思いをかみしめ食事を召し上がってください。今月は

オリンピックも開催されます。入場を制限をしたり無観客にするとか従来のオリンピックとは異なっ

た大会になるとおもいますが何はともあれ 1 年延期され開催されますが色々の意見があるとは思いま

すが無事終わることを祈るばかりです。 

1年間会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。 

 

 

・日本のロータリー100周年実行委員会より、 

｢ビジョンレポート 2020(本編)｣の送付ならびにご回答のお願い 

・高尾ガバナーより、｢地区大会記念ゴルフ大会のご案内｣ 

日時：9月 7日(火) 会場：フォレストカントリー倶楽部  

参加費：4,000円  申込締切：7月 20日(火) 

 

例会日 ２０２１. ７. ６ №１６３０ 

 

会 長 ： 石 川 一 昭  幹 事 ： 岡 田 大 介  Ｓ Ａ Ａ ： 花 井 知 之 

◆本 日 の 行 事：「今年度方針発表」 

◆本 日 の 出 席：５８名中４０名 

◆先々回の出席率：５９名中４９名 83.05％ 

（前年同期 86.89％） 

 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信７月号(閲覧) 

・週報 No.１６２９ 

・高尾年度 地区バッジ 

・市内 4RC 会員名簿 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」   

「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。｣  

「 今 こ そ 見 せ よ う ロ ー タ リ ー の 底 力
ち か ら

を ！ 」   No.1 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 

シェカール・メータ  RI 会長  

第 2560 地区：高尾茂典ガバナー  

三 条 北 RC： 石 川 一 昭 会 長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

会長挨拶：石川一昭 会長 

幹事報告：岡田大介 幹事 



 - 2 -   

・高尾ガバナーより、 

｢第 2620地区熱海豪雨災害への支援のお願い｣ 

｢ガバナー公式訪問についてのお願い｣ 

・頸北 RCより、｢創立 40周年記念誌｣の送付について。 

・新発田 RCより、｢坂本光司氏講演会チラシの送付について｣ 

日時：8月 23日(月)14：00～15：30 会場：新発田市民文化会館 大ホール 

※ 参加されたい方は事務局までお申し付けください。 

・三条ローターアクトクラブより、｢7月第一例会のご案内｣ 

日時：7月 15日(木)19：30～21：00 会場：三条・燕リサーチコア 4階 

・三条市青少年健全育成市民大会より、｢三条市青少年健全育成啓発活動について｣ 

・新潟いのちの電話より、広報誌｢聴く｣送付のご案内・｢ご支援のお願い｣ 

・障がい者支援施設いからしの里より、｢あやの前第 94号｣送付について。 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今日は石

川年度で第 1 回目の例会です。

コロナ禍の中でまだまだ厳しい

状況です。ご苦労が多々あると

思います。一年間宜しくお願い

致します。 

今ほど、岡田幹事さんから理事

会で 2023-24 年度のガバナーに私が選出され、三

条北 RC が全面的に支援することが決議され承認

されましたので挨拶をと機会を頂きました。有難

うございます。 

6 月 7 日の第 4 分区のＡＧ会が開かれ、私が僭

越ながらガバナーノミニーに選出され承認されま

した。今迄はガバナー選出については、地区の指

名委員会のトップダウンで決めていましたが、

2020-2021 年度のガバナーから各分区輪番制にな

り、ガバナーノミニーを分区で選出し地区の指名

委員会が承認して決定になりました。 

新しい選出方法は、分区とクラブと分区代理、

ＡＧ会に責任が重く負担がかかり大変難儀されま

した。最終的には第 4分区の 11クラブからは候補

者が上がらず、ＡＧ会に託され選出されました。

人事は難しいと思いました。トップダウンで決め

れば早く簡単ですが、分区で選ぶのは時間がかか

るし、この制度に慣れるまではどの分区も大変だ

と思います。定着すればガバナーが地区の全域か

ら選ばれ、公平で開かれたロータリーになり、会

員のロータリーに対する理解が深まりレベルアッ

プになるし、ロータリーが今まで以上に活性化さ

れ成長すると思います。 

私は三条北ＲＣの創立時、今から 37年前に今井

克義君から一緒に入会しないかと誘われ入会しま

第 1 回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 3年 7月 6日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １６名（委任状 １名）/１６名  出席要請 ２名 

石川一昭、松山浩仁、佐藤義英、岡田大介、石川友意、花井知之、石黒隆夫、福岡信行 

丸山 勝、田口実仁佳、高橋研一、中原尚彦、齋藤孝之輔、渡辺  徹、武田恒夫、森 宏 

オブザーバー：斎藤 正、米山忠俊 

協議事項 協議結果 

1. ｢会長幹事ＳＡＡ慰労会｣ 決算報告  承認 

2. 繰越金確定報告（一般会計・スマイルＢＯＸ）  承認 

3. ガバナー公式訪問の件 オンライン形式に変更 

例会時間に合わせて会員の視聴できる様調整 

承認 

4. 社会奉仕事業の件  承認 

5. 会員救済支援の件（コロナ感染症影響による） 売上基準で該当した飲食業会員 6名に対し、 

今期会費を免除とする。 

承認 

6. 第 4分区よりガバナー選出の件 米山忠俊会員を推薦 承認 

7. ｢三条あおぞら会｣会費納入のお願い 例年通り 1口(5,000円)協力 承認 

8. その他 名簿については提供見送り。 承認 

2023-24年度ガバナー推薦 ご挨拶： 米山忠俊 会員 
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した。何もロータリーの事がわからない中で初め

て教えられたのが、ロータリーでは先輩やクラブ

から頼られた事はよっぽどの理由がなければ断れ

ない、ノーと言えないんだよと教えられ、それを

疑う事なく従ってきました。今思うと私の場合、

クラブや地区の仕事をしてその経験からロータリ

ーを理解し、人間関係ができて大変勉強になって

良かったと感謝しております。今ロータリーのガ

バナーノミニーに選ばれた事にもつながったのか

なと思います。 

私はガバナー年度では 79 才から 80 才になりま

す。高齢に私に家族や友人は体を心配してくれま

す。ガバナーは激務だと大丈夫かと気づかってく

れています。健康に気をつけて頑張れよと励まし

てくれています。有難いことです。私は先達のロ

ータリアンが築いてきたこの素晴らしいロータリ

ーを、次の世代に繋いでいくのが我々の使命で責

務だと思います。これもめぐり合わせと思い決断

しました。これよりガバナー年度まで 2 年、まだ

まだ不勉強な部分もあろうかと存じますが、これ

から一層勉強し、地区のロータリーの皆さんに少

しでも役に立つよう熱い思いを持って頑張ります

ので、ホームクラブである三条北ロータリークラ

ブの強いご支援と協力を宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

石川 一昭 君 本年度ロータリー財団を宜しくお願い致します。 

花井 知之 君 ＳＡＡとしてよろしくお願いします。 

石黒 隆夫 君 メロンがおいしかったので協力します。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

渋谷 義徳 君 ロータリー財団委員の皆さん一年間ご苦労さまです。ＢＯＸに協力します。 

渡辺 徹 君 羽賀財団委員長、一年間頑張って下さい。 

羽賀 一真 君 今年度ロータリー財団委員長を仰せつかった羽賀です。 

一年間財団へのご協力よろしくお願いします。 

石川 一昭 君 本年度米山ＢＯＸを宜しくお願いします。 

花井 知之 君 ＳＡＡとしてよろしくお願いします。 

石黒 隆夫 君 石川年度のスタートと会食の再開を祝して。 

渋谷 義徳 君 米山奨学委員の皆さん一年間ご苦労様です。ＢＯＸに協力します。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

羽賀 一真 君 石川一昭年度のスタートを祝して。  

坂内 康男 君 今年米山委員です。皆様の協力よろしくお願いします。 

石川 一昭 君 本年度ニコニコＢＯＸよろしくお願い致します。 

花井 知之 君 ＳＡＡとしてよろしくお願いします。 

佐藤 弘志 君 石川会長、岡田幹事、花井ＳＡＡ、1年間御苦労様です。清く、正しくご指導願います。 

松山 浩仁 君 石川年度の門出を祝して        

今井 克義 君 石川年度の活躍楽しみです。 

米山 忠俊 君 石川会長さん、岡田幹事さん、花井ＳＡＡさん、いよいよ石川年度のスタートですね。

お世話になります。宜しくお願いします。 

加藤 實 君 石川一昭会長年度の船出です。 

中原 尚彦 君 ○祝2021-2022年度第 1例会！  

石川会長、岡田幹事、花井ＳＡＡ、1年間よろしくお願いします！ 

森   宏 君 石川年度の門出を祝し。 

早川 瀧雄 君 石川会長、岡田幹事、花井ＳＡＡの門出を祝して。 

齋藤孝之輔 君 今年度もいよいよスタートしました。どうぞよろしくお願い致します。 

石川 勝行 君 石川会長外役員の方々、これからお世話になります。よろしくお願い申し上げます。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力します。 

 

７月６日現在累計  ７，０００円 
ロータリー財団 BOX 

７月６日現在累計  ３６，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

７月６日現在累計  ７，０００円 
米 山 奨 学 B O X  
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石川一昭 会長 

国際ロータリー会長シェカー

ル・メータ氏は「奉仕しよう み

んなの人生を豊かにするために」 

今年度石川年度のテーマは  

「今こそ見せようロータリーの

底力を」テーマに 1 年間皆様と一緒になってロー

タリー活動を推し進めてまいります。 

高尾ガバナーのテーマーは「ロータリーを学び

ロータリーを広げよう」というテーマです。 

内容としては、会員の増強を掲げておられます。

この目標は毎年ガバナーが後退するわけですが必

ずや掲げるテーマです。つまり裏を返せばロータ

リーの会員が毎年減っていっているからこそ毎年

このテーマは外せないわけです。何もしないでい

ますと黙っていても会員は３％は自然減になるそ

うです。結局年齢的にもきつくなってやめたり、

または高齢でなくなってしまう方がいたりするか

ら、すなわち当クラブにとっても会員増強は必須

課題です。有難いことに石黒年度では新規会員が

3 名同時入会という離れ業をやってのけられまし

た。お陰様で石川年度では 3名プラスで 58名での

スタートになりました。有難いことです。先輩の

会員の皆様にはぜひ新人の会員にはどんどん声を

かけてやっていただきたいと思います。 

私が 12 年前ロータリーに入会した時もそうで

したが、ロータリークラブそのものを知らいない

で例会に来まして、いきなりタスキをかけられて

今日から親睦委員だからねと言われ、誕生日の集

金や受付をさせれたことを、今でも鮮明に覚えて

おります。先に説明をしてもらっていれば少しは

心の準備があったのにと思いました。つまり新入

会員は会員皆様の世話係です。最初は必ず親睦委

員になって皆様のお世話をいたします。そして会

員の顔を覚えてゆきます。前回例会を欠席した会

員に資料を手渡したり、誕生日や結婚記念日には

集金に行ったりと忙しい役柄です（縁の下の力持

ちです）。早く先輩の皆さんと慣れて例会出席が楽

しくなるように自分からも積極的に話をかけて、

隣に座った先輩と名刺交換積極的に行動をとって

ください。我々もあなた方を優しく迎える準備は

できております。 

我がクラブにゴルフ部がありますのでゴルフさ

れる方は是非入会して、先輩と一緒にゴルフをし

ながらロータリーの疑問等を質問して一緒に回っ

てみてください。 

ゴルフ部には 30名のメンバーがおります。やは

り癖のある方（良い意味ですよ）などがおられま

すが怖くはありません。前もって情報を教えます

ので大丈夫です！例えばゴルフ同好会に入会され

最初のコンペはやはり実力は出さずちょっと控え

めのスコアが良いと思います。最初は多くたたい

て目立たないようにして、2 回目以降は遠慮はい

りません思いっきりプレーをしてください。お任

せいたします！最初からベスグロを取ったりする

と先輩方から目を付けられます。どうぞ自己管理

でお願いいたします。 

 

大野 新吉 君 新年度初例会、愈々石川一昭年度の幕開けです!! 

岡田大介幹事、花井知之ＳＡＡの三役の力でこの新型コロナを撲滅してください。 

落合 益夫 君 石川会長、岡田幹事、花井ＳＡＡ、一年間ご苦労さまです。 

羽賀 一真 君 石川一昭年度でコロナが収束しますように祈念して。 

外山 裕一 君 石川会長、岡田幹事、花井ＳＡＡ、1年間はきっとあっと言う間に過ぎます。 

2022年 7月はすぐにきますよ。 

渋谷 義徳 君 石川一昭会長の幸先のよいスタートを祝して協力します。 

坂内 康男 君 本年度第一回会長、幹事、ＳＡＡ、1年間ごくろう様です。 

佐藤 義英 君 石川会長、岡田幹事、花井ＳＡＡの門出を祝して!! 

石川 友意 君 石川丸の船出を祝して!! ※楽しい一年になる予感がします。よろしくお願いします。 

岡田 大介 君 幹事を務めさせて頂きます。一年間、会長の補佐に徹するつもりです。 

どうかよろしくお願いします。 

丸山 勝 君 ＢＯＸ協力。石川一昭会長、1年間よろしくお願いします。ご苦労様です。 

本間建雄美 君 今年度ニコニコＢＯＸ担当、金子委員長・本間・浅野の 3人です。 

一年間宜しくお願い致します。 

本日の行事 ： 今年度方針発表 
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今年度の会員増強委員長は田口実仁佳さんです。

石黒年度より多くの会員の入会を期待致します。

入会しそうな方を例会にぜひ誘ってください。と

もに食事をとり、ロータリークラブの雰囲気を感

じ取ってもらいたいです。誘う際に最初に歌を歌

うけど口パクで良いよと言っておかないと何が何

だかわからない歌を歌わされて大変なところへ来

たと思う方が大半だと思います。私がそうでした

から！ 

また、今年度は IM（都市連合会＝インターシテ

ィーミーティング）が当クラブ担当で開催されま

す。外山ガバナー補佐の元、会員の皆さんの協力

がありませんと成功は致しません。協力をお願い

致します。  

IM！これもまた新入会員の皆さんにはわからな

いと思います。とにかくロータリークラブは横文

字が多いのが特徴です（アメリカ発祥の地ですか

ら）RI 会長、2560 地区ガバナー、ガバナー補佐、

会長エレクト、会長ノミニー、まだまだ沢山の横

文字がこれから出てきます。疑問に思ったらすぐ

インターネットでロータリー用語検索してもらい

ましたら、疑問の言葉はすぐに解決できると思い

ます。私も不明な言葉ありますあればすぐにネッ

ト検索して理解するようにしております。 

今年度 IM（インターシティーミーテング）は福

岡実行委員長のもと準備を行っております。県内

は分区ごとに分かれ全部で第 7 分区あります。三

条は第４分区に属しております。第 4 分区には今

現在 11クラブあります。その近隣のクラブが共通

のテーマで語り合い自己のを知識や友情を広げる

場でもあります。フォーラムと懇親会がセットに

なっている形式がとられております。その 11クラ

ブが一同に集る大会です。開催日は9月25日（土）

VIPで行われますが、コロナ渦のため、どこまで従

来と同じような形でできるか検討中ですが、可能

な限り実施したいと思っております。 

基調講演では元ホームレスのマジシャン金関さ

んをお迎えし、いかにしてホームレスから脱却で

きたか等を講演してもらい、アトラクションでは

マジックショーをお願いしております。実体験か

ら講演して頂き現在の青少年の道しるべになれば

幸いです。 

各クラブ５０％出席をお願いする予定です、お

そらく 100名前後になるかと思います。 

福岡実行委員長にはご苦労かけますがよろしくお

願い致します。 

 

RI会長（世界 120万人会員のトップ）シェカー

ル・メータ氏いわく会員一人が一人の会員を入会

させようと目標を掲げております。ぜひ皆様の力

でロータリークラブへ入会させようではありませ

んか！ 

最後に今年度の各委員会では四半期ごとに各委

員会の掲げた目標がどのくらい進行しているか途

中チェックをお願い致しております。そして各委

員会が委員長や副委員長だけではなく委員会全体

で行動を共にしてください。そのためには大いに

各委員会の予算を使用してください。足りなかっ

たら申請してください。計画を立て実行するそし

てチェックしてゆくそれこそがロータリに必要な

ことと考えます。各委員会で活発な意見が出てこ

そ本来の姿です。 

わずか 1 年間しかありません。あっという間に

1年は終わってしまいます。「今こそ見せようロー

タリーの底力を」合言葉に会員の皆様には各員会

において最善を尽くしてください。そして最後に

本当に良い 1 年間だったと思える年度にお願いい

たします。 

最後に会員皆々様の企業の益々のご繁栄とご家

族皆様のご多幸をご祈念申し上げます。 

 

岡田大介 幹事 

幹事の方針発表をさせていただ

きます。 

「己を殺して会長の補佐に徹する」

「イエスマンになる」 

「黒子に徹する」一年間やって参り

たいと思います。どうかよろしくお願い致します。 

幹事として調整を図って行かなければいけない

仕事がたくさんあります。 

まず、ガバナーの公式訪問は(Zoom になりました

が)成功させる。 

ガバナー選出の件、2023-24 年度ガバナーは米山

さんに決定いたしました。サポート体制を、この

年度で執れるようしっかりとやっていきたいと思

います。 

市内４ＲＣ仲良くやっております。今年も発展さ

せていけるように、間に入って一生懸命やってい
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きたいと思います。 

ＩＭも当クラブが担当です。これも大変ですが皆

さんのご協力のもと一生懸命頑張ります。 

あとは各委員会が事業を成功させていけるように、

活動がしやすくなるようにお手伝いをさせていた

だきたいと思っております。 

よろしくお願いいたします。 

 

花井知之 ＳＡＡ 

先週の水曜日に事務局からメー

ルが来て、来週の例会「今年度方

針発表」をして下さい！と。私は

前ＳＡＡの中原さんから、ＳＡ

Ａは例会の進行を予定に基づい

て進めるだけでバカでもでき

る！と言われ、石川会長のお話を快く受けた次第

でした。それが最初の仕事が卓話とは・・・。私

は何が嫌いって、人前で話をする卓話のような事

が死ぬほど嫌で、今までロータリーで新人自己紹

介の卓話等 2回しましたが、その時の記憶がほと

んどないのです。それ位嫌いです。 

 そんな個人の話はさておいて、ＳＡＡの今年度

方針発表をしたいと思います。と、言われまして

も、例会の進行係としての方針なんてどう言えば

いいのか？すべては石川会長、岡田幹事にお任せ

して、二人がとにかくうるさいので(^-^)、それ以上

うるさくならない様に私は静かに進行して行きな

がら二人の言われた事に忠実にいいなりになって、

飲めと言われりゃ飲んで、ゴルフに来いと言われ

りゃぁ行き、とにかく石川会長と岡田幹事が最高

のロータリーの仕事ができる様に一生懸命に気を

つかいたいと思います。 

それと、会員の皆様にお願いがあります。例会

をスムーズに進めるには、その日の卓話や報告等

を持ち時間をたっぷり使っていただいて、時間が

余らない様にしていただきたいのです。余ったら

能力のない私の負担になり、例会がまとまらなく

なってしまいますから、その辺はくれぐれもよろ

しくお願いします。 

最後に今までにない最低のＳＡＡになりますが、

皆様から協力して頂いて頑張って一年間務めて参

りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

又、いたらない点や意見がありましたら何なりと

ご指導いただければ、ありがたいです。本日はつ

まらない話で本当にすいませんでした。ありがと

うございました。 

 

 

 

国際ロータリー第 2560 地区 

2021-22 年度 ガバナー高尾 茂典 様（新潟中央 RC) 
 

国際ロータリー第２５６０地区 2021－22年度ガバナー就任のご挨拶を申し上げます。 

一昨年 5 月に山﨑パストガバナー指名委員長からガバナー就任の推薦をいただき、

予想もしていなかったお話だったこともあり、何度もお断りさせていただいていま

したが、多くのパストガバナーの先輩方からも後押しをいただき、貴重なお話を聞か

せていただく中で、またとない経験の機会をいただいたことに感謝しなければとお

引き受けさせて頂くことに致しました。 

そして 2021－22年度のガバナーとして、「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう」という地区運営

方針を掲げさせていただきました。これは、私自身、就任までの 1 年半の間にロータリー研究会やパス

トガバナーの先輩方からロータリーの神髄を学んだことでロータリアンとして成長させていただいたこ

ともあり、シェカール・メータ RI会長の 2021-22年度のテーマである「SERVE TO CHANGE LIVES」（奉

仕しよう みんなの人生を豊かにするために）を達成するには、奉仕が人生を豊かにするということを

心から実感して行動する真のロータリアンを増やすことが必要であり、そのためにはより多くの人々に

ロータリーの活動を理解していただく機会を提供することが必要だと考えたからです。これから地区役

員の皆様とともに活動を推進してまいります。COVID-19 が収束していない状況の中、地区運営をしてい

くには様々な制限が発生する可能性がありますが、ガバナー補佐、クラブ会長幹事、地区役員、そしてロ

ータリアンの皆様に、地区運営方針をご理解いただきながら、1年間ロータリーライフを皆様とともに楽

しく務めさせていただきたいと思っております。ご協力のほど何卒よろしくお願いいたします。  

ガバナー就任挨拶      ガバナー月信 7月号より 


